



Invitan a participar del Concurso "A Cantar con Energía"



- Se trata de una iniciativa del Ministerio de Energía, implementada por la Agencia de Sostenibilidad Energética (AgenciaSE) que reconoce creaciones musicales inspiradas en educación energética y cuidado ambiental.

- Hasta el 31 de mayo del 2024 los equipos pedagógicos de jardines infantiles y salas cuna a nivel nacional pueden postular al concurso.

Hasta Alto Hospicio llegó la Seremi de Energía de Tarapacá, Séfora Sidgman para promover el concurso "A Cantar con Energía", orientado a los equipos pedagógicos de salas cuna y jardines infantiles para incentivar la creación de una canción que promueva el uso sostenible de la energía desde temprana edad. La autoridad regional de Energía visitó los Jardines Infantiles Purum Naira y Quri Mayiri, acompañada por el Diputado Matías Ramírez y el Director Regional de Junji Tarapacá, Mario Jeldres, para invitar a las instituciones educativas a participar creando una composición

musical original y ser parte de una canción de los "Superhéroes Energéticos", personajes que motivan a niños y niñas a usar las energías renovables, mitigar y adaptarse a los efectos del cambio climático.

"En edad más temprana es donde los niños y niñas aprenden más sobre la importancia de la eficiencia energética y transmitir esta información a sus padres y familiares, por eso es importante el rol que cumple la Seremi de Energía y la vinculación que ha generado con Junji para promover el uso sustentable de la energía en los párvulos", explicó el Diputado Matías Ramírez.

Respecto al concurso del Ministerio de Energía, la Seremi Séfora Sidgman extendió el llamado a todas las salas cunas y jardines infantiles de la región. "Este concurso musical busca promover la sostenibilidad energética y aportar a los procesos educativos e informativos de niños y niñas para que usen la energía responsablemente. Pueden participar educadoras, educadores y técnicos/as en educación parvularia que se encuentren trabajando en algún jardín infantil o sala cuna. La propuesta ganadora será grabada por los Superhéroes Energéticos y presentada en los canales digitales de las

instituciones organizadoras, desatancado en los créditos de la canción a los ganadores".

La autoridad regional agregó que bases del concurso e información sobre cómo participar se encuentran disponible en el sitio web de Educa Sostenible (www.educasosteniblechile.cl), o, pinchando directamente en: <https://educasosteniblechile.cl/invitan-a-comunidades-educativas-a-participar-del-concurso-a-cantar-con-energia/>

Por su parte, el Director Regional de Junji Tarapacá, Mario Jeldres, agradeció la gestión dado que las salas cunas y jardines se caracterizan por impulsar el

cuidado medio ambiental en la comunidad educativa. "Sin duda es importante la visita de las autoridades regionales a los jardines que tienen proyectos de conservación porque los equipos profesionales de nuestra institución están a la vanguardia en cuando a educación ambiental y es su sello característico".

SEGURIDAD

Durante la visita a los jardines infantiles de Alto Hospicio, las autoridades regionales recorrieron las dependencias y abordaron el tema de seguridad.

"Tenemos conocimiento de las

dificultades en materia de seguridad que presenta esta comuna y recogemos lo planteado por el director regional de Junji, por lo que es primordial coordinar con Carabineros y la Municipalidad para resguardar a los niños, niñas y funcionarios que cumplen una labor destacada en educación", agregó el Diputado Ramírez.

"Es primordial mantener la seguridad en los jardines infantiles de esta comuna, acción que impulsaremos en forma colaborativa gracias a la gestión que efectuará el Diputado Ramírez", dijo el Director Regional de Junji Tarapacá, Mario Jeldres.